

image not found or type unknown

Email: maria.marquardt@fineandcountry.com

Phone: + 0034608773923

Flat for sale

No Property Type For Sale



Price: €825,000

Bedrooms: 4

Bathrooms: -

M2 Living: -

M2 Plot: -

M2 Terrace: -

Address: Barcelona,Barcelona

Moderna y luminosa vivienda situada en la illa del Llac. Tiene un total de cuatro dormitorios, uno principal con baño en-suite y vestidor, uno doble y dos individuales. Las habitaciones tienen mucha luz natural y vistas despejadas. La vivienda dispone de dos amplios baños con banera. La cocina está totalmente equipada con electrodomésticos, tiene suelos de mármol y una zona de desayuno. Cuenta con amplio y práctico lavadero, y armarios empotrados en pasillos. El gran salón comedor con acceso a la terraza que ofrece espectaculares vistas. Amplia zona comunitaria con dos piscinas, parque, gimnasio, sala polivalente y pista de pádel-tenis. Incluye dos plazas de garaje una para el coche y otra para la moto, más trastero en la misma finca. La zona es ideal para disfrutar de un estilo de vida tranquilo dentro de la ciudad; cuenta con supermercados, centros comerciales y muchas zonas verdes. Además la comunicación es excelente debido al fácil acceso a la Ronda Litoral así como el transporte público. Diagonal Mar es una de las zonas con más encanto de Barcelona. Un barrio nuevo, muy dinámico e internacional. Tendrás a tu disposición todos los servicios, cercanía al centro comercial Diagonal Mar, a pocos metros la playa y una excelente comunicación c... Read more Moderna y luminosa vivienda situada en la illa del Llac. Tiene un total de cuatro dormitorios, uno principal con baño en-suite y vestidor, uno doble y dos individuales. Las habitaciones tienen mucha luz natural y vistas despejadas. La vivienda dispone de dos amplios baños con banera. La cocina está totalmente equipada con electrodomésticos, tiene suelos de mármol y una zona de desayuno. Cuenta con amplio y práctico lavadero, y armarios empotrados en pasillos. El gran salón comedor con acceso a la terraza que ofrece espectaculares vistas. Amplia zona comunitaria con dos piscinas, parque, gimnasio, sala polivalente y pista de pádel-tenis. Incluye dos plazas de garaje una para el coche y otra para la moto, más trastero en la misma finca. La zona es ideal para disfrutar de un estilo de vida tranquilo dentro de la ciudad; cuenta con supermercados, centros comerciales y muchas zonas verdes. Además la comunicación es excelente debido al fácil acceso a la Ronda Litoral así como el transporte público. Diagonal Mar es una de las zonas con más encanto de Barcelona. Un barrio nuevo, muy dinámico e internacional. Tendrás a tu disposición todos los servicios, cercanía al centro comercial Diagonal Mar, a pocos metros la playa y una excelente comunicación con el transporte público que nos permite acercarnos

al centro en muy pocos minutos. Es el destino perfecto para vivir el encanto de Barcelona. Podras disfrutar de las zonas mas exclusivas de la ciudad condal, rodeada de preciosos jardines, parques, y a escasos metros del mar y de la playa. Muy bien comunicada con acceso directo a la Ronda Litoral y al casco antiguo. A solo 20 minutos del aeropuerto del Prat. Property Features * Swimming pool * Paddle-tennis court * Gym

